

Capítulo 5: Centro Industrial

Al llegar a la entrada del Centro Industrial, Undo se despidió de ellos y volvió al Jardín Espiritual. Comenzaron a adentrarse desconfiados en una especie de terreno con almacenes industriales donde se escuchaban ruidos mecánicos de fabricación y engranajes.

Al avanzar un poco notaron que había varias cámaras de seguridad siguiendo sus pasos y al dar la vuelta en una de las miles de esquinas que había, todos se atemorizaron al ver una figura mecánica de un lobo.

Bolt: ¡No, no, no, no! ¿También han llegado hasta aquí?

Harley: Tranquilos, yo también estoy asustado pero os puedo asegurar que ese lobo esta de nuestro lado.

XII

Theo: Muy bien, si tu lo dices...

Theo se acercó al lobo mecánico confiando en las palabras de su amigo cuando de pronto el lobo comenzó a hablar.

Rex: Hola, bienvenidos al Centro Industrial, soy Rex y me mandan para que os guíe por estos almacenes laberínticos.

Vermis: Esto... ¿Rex?.. ¿Cómo es que puedes hablar? ¿Y no eres peligroso o algo así?

Rex: Detecto un pequeño trauma mental en vosotros. Desgraciadamente no puedo cambiar mi aspecto pero podéis estar seguros de confiar en mí y en él. Seguidme y os llevare hasta allí. Os ha estado observando y cree saber que es lo que venís buscando.

Bolt: La verdad es que... ¡Es una jodida pasada!.. ¿Tienes armas incorporadas o algo? ¿Eres un robot? ¿Androide? Demasiadas preguntas pero es alucinante...

Rex: Actualmente tengo incorporado un programa de rastreo que ayuda bastante a la hora de descubrir al asesino de un cadáver, sin embargo es un prototipo. Soy un androide mecánico con la apariencia de un lobo. Mi creador es Test pero actualmente trabajo para Adán. Os llevaré con él como me ordenó para que podáis hablar tranquilos.

Nigger: A mi me basta con que sea tan educado... Vamos a seguirle a ver si conseguimos lo que queremos sin meternos en líos para variar...

Siguieron a Rex por los callejones del centro industrial hasta una gran nave que parecía venir de un futuro muy lejano. Cuando se adentraron una voz que provenía de todas partes les dió la bienvenida a todos pronunciando sus nombres.

Vermis: ¿Cómo sabe nuestros nombres si acabamos de llegar?

Adán: Lo sé todo. Incluso vuestros oficios. Tranquilos que no revelaré nada, pero tenía que hablar con vosotros en persona ya que sé porque venís. Os he estado observando y tengo la solución a la duda que traéis.

Adán: Cuando llegue aquí, gracias a Test pude construir todo esto. Camaras que cubren todo Paradox Town, éste edificio con una inteligencia artificial y avances tecnológicos dignos de mi mente prodigiosa y la habilidad de Test. También me creó a Rex para que me ayudara con las investigaciones de campo sin tener que exponerme a ataques.

Harley: Pero, ¿Quién es Test?

Adán: Lo conoceréis a su debido tiempo. De momento dejadme que os cuente un poco de la situación actual.

Adán les contó que su tecnología no tenía comparación con ninguna otra, todo lo que veían era algo completamente futurista y que desafiaban científicamente cualquier lógica. Inteligencia artificial en el almacén, un androide con conciencia propia, Cámaras de seguridad por toda la ciudad, aunque estas fallaban cuando llegaba la niebla por lo que no podía descubrir a los mutantes o asesinos directamente, pero si saber quienes eran de fiar.

Les contó también que Test es su compañero, aquel que le ha ayudado a avanzar en todo su camino. Sin embargo, Test llevaba aquí más tiempo que Adán y cuando él llegó, fue acogido por una persona misteriosa que se hacía llamar "Él". Estaba fabricando algo que él le pidió pero cuando lo consiguió, desapareció con el invento y lo abandonó a su suerte en la ciudad que por aquel entonces estaba muy vacía. Cuando Adán llegó, se lo encontró e hicieron buenas migas por lo que empezaron a trabajar juntos con sus habilidades unidas para sobrevivir.

Adán: Os llevaré a conocerle, seguro que os puede ayudar en algo. Lo que sí quería deciros es que gracias a investigar y observar con mi habilidad he descubierto dónde se ubica la singularidad, que actualmente está siendo controlada por aquel señor misterioso. Test os explicará un poco más. Seguidme.

Siguieron a Adán hasta una especie de capsula circular en la que entraron fascinados por los avances científicos que allí había. Adán trasteó los botones del terminal y aparecieron en otra sala llena de cacharros y cachivaches de todo tipo. Al fondo se encontraba una persona con unas gafas que parecían de realidad virtual. Parecía que estaba creando algo pero no podían saber lo que era ya que solo lo podía ver el con esas gafas. Todos pensaron que esa sería su habilidad de oficio.

Adán: Test... ¡TEST!

Test: ¡AAAH!, que susto me has dado Adán no hagas eso más... Un momento, ¿Quiénes sois vosotros?

Rex se abalanzó sobre Test y empezó a jugar con él. La escena les pareció muy enternecedora a todos, y por primera vez en mucho tiempo, sonreían. Vermis presentó a todos ante Test y le explicó la situación que vivían desde que llegaron hasta que se presentaron allí.

Test: Ya veo... Cuando llegué aquí, estaba solo... y esa persona me ofreció un hogar. Me pidió que fabricara un artefacto capaz de contener una energía incommensurable. Así lo hice, y cuando tubo el artefacto, desapareció y me abandonó a mi suerte. Después encontré a Adán y aquí estamos.

Test: Eso a lo que llamáis "singularidad" es la energía de la creación. No se de donde viene o de donde la consiguió pero no podía manejarla solo así que me confié y le ayudé pero no sin antes preguntarle para que era todo eso. No me quería contar nada así que lo descubrí por mi mismo.

Adán: Ese artefacto le permitía controlar la energía de la singularidad para traer a esta ciudad a gente que estaba a punto de desaparecer por el fin de su mundo. Test creía que lo hacía para salvar a todos y darles un hogar pero descubrió que la gente que traía tenían habilidades especiales y los traía para clonar su poder e imbuirlos en unos seres de dudosa procedencia...

Vermis: Nos ha copiado los oficios y se los ha entregado a los mutantes para que acaben con nosotros e impidamos su objetivo.

Harley: Pero seguimos sin saber su verdadera identidad y su objetivo...

Theo: Al menos sabemos que es una persona la que está manipulando a los mutantes para que nos maten y es la misma persona que nos está transportando a este lugar.

Rex: Noto la presencia en las cercanías de sujetos no identificados. La niebla tóxica se aproxima.

Adán: Vaya... parece que os han seguido. Tendremos que ocultarnos y rezar para que todos salgamos con vida de aquí.

La niebla rodeó los almacenes donde se encontraban y el ambiente se volvió turbio y oscuro. Justo entonces se fue la luz y se escuchó a Adán gritar a todos.

Adán: Rápido, al pabellón B. Ahí podremos ocultarnos mejor ya que este sitio ha quedado expuesto.

Test: Pero, ¿Y mis inventos? No puedo abandonarlo todo aquí...

Harley: Volveremos a buscarlos llévate solo lo necesario.

Adán activó una alarma que se escuchó por todo el centro industrial. Cuando llegaron al pabellón B se encontraron a dos personas rodeando a un mutante que parecía estar "estropeado".

Adán: ¿Qué está pasando aquí?

Anon: Este tío dice que se ha encontrado a este mutante y que no sabe que le pasa solo sabe que estaba sí cuando llegó y después llegue yo. Poco después de escuchar la alarma.

Todos reconocieron en seguida a Liana, esta vez convertida en mutante pero ella no reaccionaba era como una máquina desactivada.

Anon: No sabemos nada de tí, y te he encontrado con esa cosa en ese estado... ¿Algo que decir?

Frisk: Yo solo escuché la alarma y vine aquí lo mas rápido que pude para refugiarme... Imagina el susto que me llevé cuando vi al mutante aunque fue un alivio verlo así.

Anon: Seguro que alguien ha debido hacerle eso y si han atacado a un mutante estoy seguro de que debe de haber un asesino entre nosotros.

Frisk: Tú llegaste después de mí... ¿Quién dice que no has llegado antes la has dejado así y me estas juzgando por encontrarla para librarte de mí?

Anon: Muy inteligente por tu parte pero no te servirá de nada ocultar tu identidad. Al menos conmigo.

Vermis: Lo único que tenemos claro es que Liana parece estar muriendo y no le queda mucho. Ella no nos dará información al respecto así que tenemos que encontrar al asesino ya.

Harley: Usando mi oficio he descubierto que ese tal Anon no es de nuestro lado, así que yo ya tengo claro a quien debemos exiliar.

Anon: Os estáis equivocando, hay una razón por la que las habilidades reaccionan así conmigo. Debéis creerme.

Bolt: No podemos creerte después de las pruebas que nos están dando...

Anon: De acuerdo, si es eso lo que queréis me iré y pronto descubriréis la verdad.

Procedieron a exiliar a Anon y cuando este desapareció en las afueras apareció un naípe que decía "El Hacker" que tenía la habilidad de ver los oficios de ciertas personas durante la niebla y al morir, podría revelarlos o llevarse el secreto a la tumba.

Justo al acabar de leer el naípe la inteligencia artificial de los almacenes habló.

IA: Comando Hacker activado. Protocolo de revelado activado. Humano detectado con nombre Test. Oficio, "El Ingeniero". Androide detectado con nombre "Rex". Oficio, "El Mecalobo". Humano detectado con nombre Frisk. Oficio "El corruptor".

Vermis: No puede ser, nos hemos equivocado...

Adán: Al menos ya sabemos quien es el que ha dejado así a... ¿Ha desaparecido?

El cuerpo de liana desapareció dejando solo un naípe con el nombre de "El infectado". Frisk, revelado como el corruptor, lanzó su habilidad a Vermis y huyó.

Chris: ¡NO! ¡Vermis! ¡No mueras te necesitamos con vida!

Nigger: Tiene que haber alguna manera de salvarlo...

Test: Conozco la habilidad de "El corruptor". Corrompe la mente de su objetivo y acaba con él tiempo después sin permitirle hablar o articular cualquier acción... Está condenado.

Croma: Todavía hay una oportunidad...

Todos se giraron de manera brusca y vieron a un hombre con un extraña aura sosegada. Parecía tener la solución al problema de Vermis pero ya era tarde. El cuerpo de Vermis desapareció y dejó su naipe con el nombre de "El vidente" que tenía la habilidad de ver los oficios de otras personas, así como toda la información relevante sobre la misma.

Croma: Nunca es tarde para aquellos que tienen tiempo.

Las ventanas de la fabrica se rompieron y de la niebla tóxica de fuera entró. Este intentó atacar a Chris diciendo que se acabaron las protecciones cuando Croma se puso delante de él y recibió el ataque muriendo en su lugar. Fué entonces cuando Se abalanzó sobre Senna y antes de que este la pudiera tocar, una trampa colocada en el suelo se activó cortando con un laser al mutante por la mitad.

Test: Era un prototipo pero ha funcionado perfectamente... Puedo poner trampas en aliados para que si sufren ataques mueran los atacantes en su lugar. Pero si el atacante es un asesino no funcionaran ya que son mas inteligentes que los mutantes.

Curiosamente cuando Croma murió no dejó ningún naipe tras de sí. Adán se dirigió a sus compañeros y les dijo que lo siguieran a la sala de cámaras. Una notificación le había llegado a un dispositivo que tenía y detallaba que se había encontrado la fuente de energía de la ciudad. Tenían la ubicación de la singularidad, podrían acabarían con todo eso de una vez por todas. Pero Vermis y Croma habían caído en el ataque y el equipo no tenía ánimos para continuar.

Adán: No os preocupéis por Vermis y seguidme, rápido.

Todos obedecieron y lo siguieron hasta su sala de cámaras. Al entrar se sorprendieron todos menos Adán al ver dentro de la sala a Vermis y a Croma.

Bolt: ¿Qué está pasando aquí? ¿Espíritus? ¿Senna, tienes algo que ver?

Senna: No, Bolt, esta vez no es cosa mía.

Nigger se acercó a Vermis e intentó tocarlo cuando Croma empezó a reírse de manera leve.

Croma: De nada, este es mi oficio.

Mostrando su naipe se leía en él que era "El relojero" y detallaba que su habilidad era volver de la muerte retrocediendo en el tiempo, trayéndose consigo a un aliado que previamente haya fallecido.

Adán: Ahora que estamos todos. Comando de localización activado.

IA: Localización de la singularidad en tiempo real activada. Posición, "Torre del Reloj"

Adán: No podemos ayudaros más. Sin embargo, Test es ingeniero así que puede preparar algo que os ayudará a todos. Tenéis que encargaros de derrotar a ese tío. No podremos volver a nuestros mundos pero podremos para todo esto.